
 

 

       

                                    

 

 

【山都町 子ど も 議会】  

１ 月２ ６ 日（ 木）に「山 都町子 ど も議会 」が山 都 町の本物 の議 場 を使って
開催され まし た。矢部中学 校か ら は、４ 人の 子ども 議員が 意 見を 発 表しまし
た。自分 たちが 暮らす 山 都町 の 未来につ いて 考 える良い 機会 と なりまし た。 

 

 

 

 

 

 

（事前打 ち合 わ せ）      (議会参加 者 )       （議 場 の様子）  

 

泉  真子（ ２年２ 組） 「 山都 町の 有機野菜 をＰ Ｒ するため の取 組 について 」 

山都町で は多 く の種類の 有機 野 菜が作ら れて お り、中学 校の給 食 でもホ
テル日航 と共 同 開発した 献立 が 提供され るな ど、私たち生 徒に と っても身

近な名産 品の 一 つです 。そ こで 、山都町の 有機 野 菜を全国 に広 め るための
取組につ いて 提 案します 。有機 野 菜を広め るた め のＰＲ 企 画を 町 民や町内
の小中高 から 募 集 しては どう で しょうか 。例え ば、山都町 の有 機野菜を 使
った料理 のレ シ ピコンテ スト を 実施する など、町 全体で有 機野 菜 をＰＲす
ることが でき る と考えま す。募 集対象は 、町 内 に限らず 、全 国 から募集 す
ることも でき る と思いま す 。ま た、有機野 菜を 使った料 理の 調 理動画を 町
のホーム ペー ジ やＳＮＳ で配 信 すること で、よ り 多くの人 に知 っ てもらう
きっかけ にな る と考えま す。  

 

 

大城  捺 音（２年 １ 組）「コロ ナ禍 における 山都 町 内での地 域交 流 について 」 

コロナウ ィル ス の影響で 町民 体 育祭が開 催で き ないなど 、町民 同 士のつ
ながりが 薄れ て きている よう に 感じます 。そこ で、コロナ ウィ ルスの影 響
が あ る 中 で も 町 民 の つ な が り を 感 じ ら れ る 交 流 に つ い て 提 案 し ま す 。 現
在、や まと文 化 の森で行 われ て いる「 クリス マ スツリー コン テ スト」を地
区対抗に する な ど、地域 交流を し ながら安 全に 参 加できる イベ ン トがある
ことで、 町民 同 士のつな がり を より感じ るこ と ができる と考 え ます。  

 

 

増本  翔（ ２ 年 ２組 ）「 安 全 に 登 下 校 す る た め の カ ー ブ ミ ラ ー の 整 備 に つ い て 」 

町内のカ ーブ ミ ラーの整 備に つ いて提案 しま す。現在設置 され て いるカ
ーブミラ ーの 中 には 、ミラ ーの 汚れや 、自 転車 通学をす るう え で安全確 認

をしづら い箇 所 がありま す 。安 全確認が 十分 に できない と 、自 動車との 接
触の危険 性も 増 えます 。私 達中 学生だけ でな く 、町 内を通 行す る人が安 全
に通行で きる よ うに、カ ーブ ミ ラーの点 検や 整 備をお願 いし ま す。  
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荒木  一 心（ １年 １ 組） 「 ゴミの 不法投棄 解消 に 向けた清 掃活 動 の提案」  

山都町で はゴ ミ の不法投 棄対 策 が行われ てい ま すが、登 下校を す る中で

ゴミが落 ちて い るのを見 かけ ま す。ゴミを 拾お うと思い ます が 、そ の後捨
てる場所 がな い ため、そのま ま にしてし まう こ とがあり ます 。そこで 、登
下校の時 間に 合 わせた町 内の ク リーン活動 day について 提案 し ます。月に
１回程度 、町内 の児童生 徒が 登 下校する 時間 に 合わせて 、ゴミ 拾いなど の
清掃活動 の時 間 を設定す ると い う活動で す。地 域 の方にも 参加 し てもらう
ことで、 地域 交 流にもな ると 考 えます。  

 

子ども議 会に 参 加しての 感想  

泉  真子   子ども 議会 に 参加して 、改 め て山都町 につ い て考える こと
ができま した 。議場で他 の質 疑 応答を聞 く中 で 、参加者が 山
都 町 を よ り 良 く し て い こ う と し て い る こ と が 強 く 感 じ ら れ
ました。今後 も山 都町を担 う一 員 として、より 良い 町づくり 、
そして矢 部中 を 作ってい ける よ う頑張り ます 。  

大城  捺 音    子ども 議会 当 日は、リハー サ ルとは違 った 緊 張感があ りま
したが、し っか りと準備 をし て いたこと で、当 日も堂々 と 発
表するこ とが で きました 。議 会 で提案さ れた も のについ て、
今後も 近 隣中 学 校との情 報交 換 など を行 いた い と思いま す。
さらに、議 会の 内容を全 校 で 共 有して、今 後 の 生徒会活 動に
生かして いき た いと思い ます 。  

増本  翔    私は、カ ーブ ミラーの 整備 に ついて提 案し ま した。リハ ー
サルでは 緊張 し ましたが 、発 表 の手順や 流れ を しっかり 覚え
て当日に 臨む こ とができ まし た 。自分 たちの 提 案が町を より
良くして いく こ とに繋が るの で 、政治 に参加 す ること は 大切
だと改め て 感 じ ました。  

荒木  一 心   初めて 子ど も 議会に参 加し 、自分が担 当す る 提案を発 表す
る時には とて も 緊張しま した。ですが、提 案に 対して丁 寧に
答えてい ただ き 、やりがい と達 成感を感 じま し た。またこ の
ような機 会が あ れば積極 的に 参 加し、みんな と 一緒に山 都町
の発展の ため に 活動して いき た いと思い まし た 。  

 

【３ 月行 事予 定 】  

３日  金  ３年生 修 了式  １０ 日  金  Ｐ Ｔ Ａ 授 業 参 観  学 級 懇
談会  Ｐ ＴＡ 合 同部会  

４日  土  卒業証書 授与 式  ２４日  金  １・２年 生修 了 式  

６日  月  公立高校 合格 発 表  ２７ 日  月  退任式  

 

【４月行 事予 定 】（あくま でも 予 定です。 変更 も あります ）  

１０ 日  月  就任式  

２・３年生 始業式  

１６日  日  ＰＴＡ授 業参 観   

学級懇談 会  Ｐ ＴＡ 総会  

１１日  火  入学式  １８日  火  全国学力 学習 状 況 調査  

（ 3 年）  

１２日  水  学力検査  

 

１９日～  

２０日  

水  

木  

１年生集 団宿 泊  

１３日  木  学力検査  ２１日  金  振替休業 日  

１４日  金  避難訓練  ２ ９ 日  土  Ｐ Ｔ Ａ 親 子 美 化 作 業  

 


